



Licence No. - N° de licence
LIC-QGLS77K8IE-2023

LICENCE

This licence is issued in accordance with the *Cannabis Act* and the *Cannabis Regulations*

LICENCE

Cette licence est délivrée conformément à la *Loi sur le cannabis* et le *Règlement sur le cannabis*

Licence Holder / Titulaire de la licence :
Eurofins CDMO Alphora Inc.

Licensed Site / Lieu autorisé :
2884 & 2892 PORTLAND DRIVE
OAKVILLE, ON, CANADA, L6H5W8

The above-mentioned person is authorized to conduct, at the site specified on this licence, the activities listed below for the following licence classes and subclasses:

- Cannabis Drug Licence

La personne susmentionnée est autorisée à effectuer, sur le site spécifié sur cette licence, les activités énumérées ci-dessous pour les catégories et les sous-catégories de licence suivante :

- Une licence relative aux drogues contenant du cannabis

Buildings and authorized activities / Bâtiments et activités autorisées

Buildings / Bâtiments	Activities	Activités
2884 PORTLAND OPERATIONS	• Possess cannabis • Produce a drug containing cannabis	• Posséder du cannabis • Produire une drogue contenant du cannabis
2892 PORTLAND WAREHOUSE	• Possess cannabis • Sell a drug containing cannabis	• Posséder du cannabis • Vendre une drogue contenant du cannabis

Conditions

This licence is restricted, in addition to all other applicable conditions, in that the security measures outlined in Division 1 of Part 4 of the *Cannabis Regulations* apply to the licensed site named in this licence.

Conditions

Cette licence est restreinte, en plus des autres conditions qui s'appliquent, du fait que les mesures de sécurité décrites dans la Section 1 de la Partie 4 du *Règlement sur le Cannabis* s'appliquent au lieu autorisé nommé dans cette licence.

Effective date of the licence:

This licence is effective as of **September 15, 2023**

Date d'entrée en vigueur de la licence:

Cette licence entre en vigueur à compter du **15 septembre 2023**

Expiry date of the licence:

This licence expires on **September 15, 2028**

Date d'expiration de la licence:

La présente licence expire le **15 septembre 2028**

Director, Licensing and Security, Controlled Substances and Cannabis Branch

Directeur, Licences et sécurité, Direction générale des substances contrôlées et du cannabis